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Prefeito de Panorama e secretária de 
Saúde participam de entrevista na TV IN

LETÍCIA PINHEIRO
DA REDAÇÃO

Nesta quarta-feira, 
5, o prefeito de 

Panorama dr Carlos 
Outi e a secretária muni-
cipal de Saúde Vanessa 
Stelutti estiveram na 
sede do Grupo VF de 
Comunicação para falar 
sobre a quebra de con-
trato entre a Prefeitura 
de Panorama e a Santa 
Casa de Panorama com 
o apresentador Paulo 
Borotti. 

Na entrevista, a 
secretária informou 
que a gestão entendeu 
que os serviços pres-
tados e valor cobrado 
pela Santa Casa de 
Panorama não estavam 
atendendo a necessida-
de do município e que a 
Santa Casa é um pré-
dio privado, reforçando 
que a Prefeitura não 
fechou a Santa Casa 
de Panorama. “A rea-
lidade mostra que de 
uma média de 150 inter-
nações, apenas 20% 

ficam no município, em 
torno de 120 internações 
já vão pra fora (vagas 
fora), diante disso o dr 
Carlos foi em busca de 
conversar com a Santa 
Casa de Dracena, que é o 
melhor hospital da região 
com todas as especiali-
dades. Hj em Panorama 
atende um clínico geral 
e as gestantes já eram 
atendidas na Santa Casa 
de Dracena uma vez que 
a maternidade já havia 
sido fechada na gestão 
passada” , considerou. 

Eles explicaram que o 
Pronto Atendimento é do 
município de Panorama e 
continua com seu atendi-
mento. Já os atendimen-
tos de baixa e média com-
plexidade serão feitos na 
Santa Casa de Dracena e 
a alta complexidade serão 
vagas via CROSS (hospi-
tais conveniados). 

Em relação à oferta da 
Prefeitura de Panorama 

para comprar o pré-
dio da Santa Casa 
que foi a leilão, o pre-
feito esclareceu que 
enviou o projeto para 
Câmara Municipal 
e que este não foi 
aprovado. Segundo o 
prefeito, a proposta 
era de 30 parcelas 
de R$ 42 mil men-
sais.  Dr Carlos ainda 
explicou que a Santa 
Casa não pode 
receber recursos 
públicos em razão 
do CNPJ da Santa 
Casa de Panorama 
estar negativado.  
Eles reforçaram que 
a compra do prédio 
seria para garantir os 
bem estar da popu-
lação e os direitos 
trabalhistas dos fun-
cionários da unidade 
e lembrou que espe-
raram para assinar o 
contrato com a Santa 
Casa de Dracena até 
o último dia porque 
tinham esperanças 
de comprar o pré-
dio da Santa Casa 
de Panorama, bus-
car recursos e forta-
lecer o atendimento 
em Panorama, mas 
como a Saúde não 
pode parar firmaram 
acordo com a Santa 
Casa de Dracena.  A 
entrevista completa 
e todos os detalhes 
podem ser assistida 
na TV IN (Interativa).
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